

Voici notre fière cathédrale de Fada de jour, avec son toit en tôle, entourée de ses chapelles en forme de flèches et bordée par sa grande antenne émettant Radio Taanba (en gourmantchéma, la radio qui rassemble), la radio évangélique.

Pour les célébrations rassemblant plus de monde que ne peut en contenir la cathédrale (pourtant déjà immense !), les fidèles se rassemblent au podium, c'est-à-dire à l'extérieur sur des petits murets de béton.

Enfin, vu l'approche de Noël, la cathédrale accueille une crèche originale. Si Jésus semble bien blanc (mais était-il blanc ?), son toit a par contre pris les couleurs locales : une vraie case miniature...

{gallery}lau-marc/200901/cathedrale{/gallery}